



FUCHS SCHMITT



Collection
Fall/Winter 2026



Collection
Fall/Winter 2026

Cover Artikel Nr: 85909 2363 Artikel Nr: 80601 5252





Artikel Nr. 88622 2303





Faux Fur & Westen.

Fake Fur zeigt sich im modernen Look: weich, clean und mit Silhouetten, die Präsenz haben. Moderne Farben geben dem Thema zusätzliche Tiefe und unterstreichen seine modische Wirkung. Westen gewinnen parallel an Bedeutung und überzeugen als leichte, vielseitige Layering-Elemente für flexible Übergangsphasen.

Fake Fur & Vests. Fake fur has a modern appeal: soft, clean and with silhouettes that make a statement. Contemporary colours add depth to the trend and emphasise its modern appeal. At the same time, waistcoats are gaining in popularity and are proving to be lightweight, versatile layering pieces for versatile between-seasons wear.





Artikel Nr. 80404 3405





Perfect Match. Modular Layering.

Perfect Match macht den Übergang so unkompliziert wie nie. Leichte Mäntel und Parkas lassen sich clever kombinieren und formen im Handumdrehen neue Silhouetten. So entstehen flexible Looks, die sich Deinem Alltag anpassen – warm, modern und intuitiv. Ergänzen die Active-Elemente, die dezente Performance-Funktionen einbringen, sorgen für Bewegungsfreiheit und ein angenehm leichtes Tragegefühl.

Perfect Match. Modular Layering. Perfect Match makes the seasonal transition easier than ever. Lightweight coats and parkas can be combined to form new silhouettes in an instant. The result is adaptable looks that suit your everyday life – warm, modern and intuitive. Additional functional elements with subtle performance features ensure freedom of movement and a comfortable, lightweight feel.





Artikel Nr. 80414 2334

Artikel Nr. 85479 2258





Artikel Nr. 85403 3657

Wolle – Natural Warmth.

Wolle zeigt sich von ihrer schönsten Seite: warm, hochwertig und wunderbar natürlich. Hochwertige italienische Qualitäten, leichte Strickoptiken und Doubleface verleihen Mänteln und Parkas eine besonders weiche, ruhige Ausstrahlung. Das Ergebnis: zeitlose Begleiter, die zuverlässig wärmen und jedem Look eine elegante Note schenken.

Wool – Natural Warmth. Wool shows its most beautiful side: warm, high-quality and wonderfully natural. High-quality Italian fabrics, light knitted looks and double-face designs give coats and parkas a particularly soft, relaxed look. The result: timeless items that reliably keep you warm and add an elegant touch to any look.



Artikel Nr. 85900 2370





Artikel Nr. 80606 9577



Artikel Nr. 80386 2319



Artikel Nr. 80359 2318

Stepp. The New Warm.

Stepp erlebt ein stilvolles Update: grafische Steppbilder, gemusterte Optiken, Wendethemen und innovative Wattierungen bringen moderne Leichtigkeit in die neuen Silhouetten. Speziell Füllungen wie Thermore®, Solarball® und Repreve® sorgen für hohe Leistungsfähigkeit, während Daune weiterhin das unverzichtbare Material für den tiefen Winter bleibt.

Puffer. The New Warm. Quilted Puffer jackets are seeing a stylish update: graphic patterns, textured looks, reversible designs and innovative padding bring modern lightness to the new silhouettes. Special fillings such as Thermore®, Solarball® and Repreve® ensure high performance, while down remains the essential material for the coldest winter days.

Artikel Nr. 82418 9635



Artikel Nr. 80525 2321





Artikel Nr. 85015 9683





Artikel Nr. 85430 2248









Artikel Nr. 85407 3657

Trending Colors.

Die Farben der Saison verbinden Ruhe mit Ausdruck. Warme Naturtöne wie Brown, Burgundy, Brick oder Bottle Green schaffen Tiefe, während Royal frische Akzente setzt. Zarte Nuancen wie Powder Pink bringen Leichtigkeit ins Outfit – moderne Checks sorgen für einen modischen Twist. Eine Farbpalette, die vielseitig kombinierbar ist und jedem Look eine individuelle Note verleiht.

Trending Colors. This season's colours combine a calm feel with a bold look. Warm natural shades like brown, burgundy, brick and bottle green add depth, while royal blue brings a fresh touch. Soft shades like powder pink bring a light feel to your outfit, and contemporary checked patterns add a modern twist. It's a colour palette that's easy to mix and match, giving every look a unique touch.





FUCHS SCHMITT

FUCHS SCHMITT GMBH & CO. KG
BAUHOFSTRASSE 16 · 63762 GROSSOSTHEIM
VERTRIEB@FUCHSSCHMITT.DE
@FUCHS.SCHMITT · @FUCHS.SCHMITT.COMPANY
FUCHSSCHMITT.DE